

PRAKATA

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Preferensi Konsumen Terhadap Pembelian Buah Golden Melon (*Cucumis Melo L.*) di Taman Hati Farm”**.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan studi program sarjana (S-1) di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan tanpa bimbingan dan arahan serta dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Suyudi, S.P., M.P. sebagai Ketua Komisi Pembimbing sekaligus dosen wali penulis, dan Ibu Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si. sebagai Anggota Komisi Pembimbing yang selalu memberikan bimbingan baik secara teknis maupun teoritis dalam proses penyusunan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik. kepada Bapak Faqihuddin, S.P., M.P. sebagai penguji I, kepada Bapak Hendar Nuryaman, S.P., M.P. sebagai penguji II dan kepada Ibu Betty Rofatin, Ir. M.P sebagai penelaah. Serta kepada seluruh dosen serta *civitas academica* fakultas pertanian Universitas Siliwangi yang selalu membantu penulis selama perkuliahan dan proses penyusunan skripsi.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada kedua orang tua, Ayahanda Hapid Kohar dan Ibunda Oneng Hasanah yang senantiasa memberikan do'a dan dukungan penuh kepada penulis baik moral maupun material dalam melaksanakan penelitian ini. Terima kasih kepada kakak dan adik penulis serta seluruh keluarga yang selalu memberikan do'a dan dukungan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat penulis yang selalu ada meluangkan waktunya. Tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga besar mahasiswa Fakultas Pertanian 2020 yang berjuang bersama dalam masa perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi serta teman-teman lainnya yang telah memberikan semangat dan dukungan yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu, semoga Allah SWT selalu memberikan kemudahan dan

kelancaran bagi semua, Aamin. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menginspirasi untuk pembaca.

Tasikmalaya, Mei 2024

Penulis